

11 Novembre, un jour de mémoire...

Le 11 novembre est devenu un jour de mémoire, c'est aussi la mémoire d'un jour, celui de l'Armistice de 1918 qui mit fin aux combats de la première guerre mondiale (1914-1918).

En présence de citoyens venus partager ce moment d'émotions et de souvenirs de cette fin du conflit qui a vu quatre années de combat et des millions de soldats morts pour la France. Le Maire a lu le message de Sébastien Lecornu, ministre des armées et de Jean-Louis Thieriot, ministre délégué auprès du ministre des armées et des anciens combattants.

Frédéric Gouguet a lu le message de l'UFAC (Union Française des Anciens Combattants et Victimes de Guerre). Après l'appel des soldats morts pour la France par un groupe d'écoliers et la traditionnelle minute de silence, une gerbe de fleurs a été déposée aux monuments aux morts par Richard Landraud. La chorale du comité des fêtes a interprété la chanson de Craonne et la Marseillaise.

Des remerciements sont adressés par Le Maire aux porte-drapeaux : Paul Coudert pour la FNACA, Robert Dupuy pour l'ARAC et Emmanuel Mazaudoux pour la Mairie, au comité des fêtes, aux enfants et aux enseignants de l'école primaire, à Aline Ceret pour la vente des bleuets de France et à toute les personnes présentes. La commémoration a été suivie d'un vin d'honneur à la salle Roger Verdier.



Aline CERET
Conseillère déléguée



Une superbe soirée rugby...

Monsieur Xavier RIC, parent d'élèves à l'école à Jugeals-Nazareth et, membre du Conseil d'Administration du CA Brive Rugby a eu la généreuse initiative de proposer une place aux enfants de l'école avec une personne de leur famille (le papa ou la maman le plus souvent).

Ainsi, 50 enfants et leur accompagnant ont pu suivre, tous ensemble, le match de rugby de Pro D2, vendredi 8 novembre 2024 à 21h00 au stade Amédée-Domenech du CAB Brive Rugby contre Colomiers.

L'Association des Parents d'Élèves de l'école à Jugeals-Nazareth, a organisé le recensement des familles intéressées et, les a accompagnée à leurs places dans les tribunes comme toujours bien remplies ! Camille, Samuel, Louna, Diego, Léa, Antoine, Louane, Emma, Soa et les autres enfants se lèvent avec un grand sourire et plein de joie pour encourager leur équipe, le CA Brive Rugby.

C'est un moment fort, pour la plupart, la première fois qu'ils voient un match de rugby professionnel ! Les joueurs sont impressionnants, les mêlées, les plaquages... ! Ainsi, les écoliers de l'école à Jugeals-Nazareth, ont pu découvrir les valeurs du rugby : l'entraide, la solidarité, le dépassement de soi !

De plus, la rencontre, avant le début du match, avec « Zouzou », la mascotte du CA Brive Rugby a été un véritable moment de partage pour les écoliers comme les photos ci-dessous vous le montrent. Enfin, le plaisir partagé, en familles entre parents et enfants, un soutien inconditionnel pour le CAB Rugby fait de chants, d'encouragements et d'applaudissements, ont contribué à une très belle victoire du CAB Rugby !



De plus, la rencontre, avant le début du match, avec « Zouzou », la mascotte du CA Brive Rugby a été un véritable moment de partage pour les écoliers comme les photos ci-dessous vous le montrent. Enfin, le plaisir partagé, en familles entre parents et enfants, un soutien inconditionnel pour le CAB Rugby fait de chants, d'encouragements et d'applaudissements, ont contribué à une très belle victoire du CAB Rugby !

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème Adjoint



ASJN, le club travaille et réussit

L'équipe 1 (en photo) a joué 8 matchs : 4 victoires, 2 nuls et 2 défaites, elle est 5ème sur 12 équipes ;

L'équipe 2 (en photo) a joué 7 matchs : 7 victoires, elle est 1ère sur 12 équipes ;

L'équipe 3 (en photo) a joué 9 matchs : 4 victoires, 2 nuls et 3 défaites, elle est 5ème sur 12 équipes.

Voici les matchs du mois de novembre au stade du Puy Blanc à Noailles : venez nombreux !!!

. Équipe 1 : 07/12 à 19h00 contre Chancelade Marsac 24, et le 14/12 à 19h00 contre Couzeix Chaptelat,

. Équipe 3 : le 08/12 à 15h00 contre Ussac.

Allez l'ASJN : dirigeant(e)s, joueur(euse)s, éducateur(trice)s, bénévoles, supporters !



Joyeuses fêtes à toutes et tous

